
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の診療で基礎研究での経験を生かし、今までとは違う

視点を加えて患者さんを診ることができるようになりたい

です。 
 

(1) 血液内科を専攻しようと思った時期や理由を教えてください。 

学生の頃から血液内科と別の内科のどちらかを専攻したいとは思っていましたが、

どちらにもそれぞれ魅力を感じ、ずっと迷っていました。 

研修医 2 年目秋に日本血液学会に参加させて頂いたとき、医局の先生方がご活躍

される姿を拝見し、自分もああなりたいと強く思いました。またそんな折追い打ち

のように、熱すぎる少人数向けセミナー（確か移植のモーニングセミナーでした）

を受講し、影響を受けやすい私は「血液内科しかない」と急に心が決まり、その日

の夜の食事会の時に入局を申し込みました。 

数少ない治癒する可能性のある癌に対し、患者さんとともに立ち向かって行くこ

とというのは、一生やりがいを持ち続けられる仕事であると思いました。 

 

(2) 長崎大学病院血液内科の雰囲気や良いところを教えてください。 

大きい医局ではないですが、その分非常にアットホームな雰囲気があります。きめ

細やかに個々の事情を考慮して頂けるので、相談しながら今後の進路・転勤等を決

めることが出来ます。夫は別の医局ですが、常にご配慮頂き感謝しています。 

また教育熱心な先生が多く、カンファランスの機会も多いため、若手に対して目が

行き届いているのも安心できるところかと思います。 

長崎県下の血液疾患の症例がほとんど集まりますので、珍しい症例を含め十分な

経験を積むことができます。 

 

(3) 仕事や私生活での今後の目標、展望を教えてください。 

仕事面では、まず大学院の仕事（基礎研究）を形にし、臨床に復帰することです。

そして、今後の診療で基礎研究での経験を生かし、今までとは違う視点を加えて患
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者さんを診ることができるようになりたいです。 

資格としては血液専門医に加え、輸血専門医を取得することを考えています。 

私生活での目標は、10 年来のペーパードライバーを克服すること、自転車に上手

く乗れるようになることです。 

余裕があれば中国語を勉強したいです。 

夏までに 5kg 痩せる予定です。 

 

(4) 常日頃心がけていることを教えてください。 

仕事面では、動じないこと・自分の理解不能なことがあったとしても拒否的になら

ず、一旦受け止めて戻すことを心がけています。 

また職種上、指示を出す立場になる機会が多いので、その際は声は大きく・語尾は

はっきりと出すこと。 

後は世間とできるだけズレないように、病院関係以外の方と話す機会を意識して

設けるようにしたいと思っています。学生のとき、「最初に『先生』と呼ばれた時

の違和感を忘れないようにしなさい」と言われたことがあり、心に残っています。 

どれも全然できておりませんが・・・態度はでかいですが・・・。 

 

(5) 趣味や休みの日の過ごし方を教えてください。 

趣味は読書、散歩です。ミステリー以外は何でも、大量に読みます。 

休みの日はお酒を飲みながら料理します。 

たまに思い出したように泳ぎます。 


